

【お知らせとお願い】

○幼児教育・保育の無償化について

10月から幼児教育・保育の無償化が始まり、3歳児～5歳児クラスは保育料が無償になります。但し、延長保育の利用に関しては無償化の対象にはなりません。また、保護者が改めて手続等を行う必要はありません。

給食費の徴収に関しては、区部では5区、市部ではほとんどの市が各家庭から徴収を行いますが、板橋区では区が副食代、主食代は今まで通り都が持つことになり、給食費についても無償となりました。区外（練馬区、埼玉等）から通園している児童（管外受託児）に関しては、まだ詳細が決定していないため、各家庭からの給食費徴収の可能性もあることをご承知おきください。

○園服の着用について

10月1日は衣替えです。3歳児以上は園服着用となります。10月中旬までは移行期間としますので、ご家庭の判断で園服を着用してください。

○運動会に関するお願い

- ・10月12日（土）は運動会が行われます。（詳細は園だより～運動会編～をご覧ください。）
- ・雨天時の連絡は、一斉メール、およびホームページでも掲載します。
- ・運動会当日について



毎年のお願いとなりますが、板橋区教育委員会から「くれぐれも近隣からの苦情がないようにしてほしい」と言われています。運動会は地域の小学校をお借りして行います。朝並んでいる時の話し声や、小学校周りでの駐車、駐輪、喫煙など（競技中を含む）、近隣の方の迷惑となるような行為がありますと今後使用することが難しくなります。お一人おひとりがマナーを守っていただくようにご協力をお願いいたします。

- ・ペットを連れての参観は出来ません。（校内はペット禁止となっております、また動物アレルギーなどがあるお子さんもいます。）
- ・ボランティア等の参加
授業の一環として職場体験に来ている板橋有徳高校の生徒、地域のジュニアリーダーが、ボランティアとして参加する予定です。

○職員の動向

分園の保育士が、職員の内部交流研修のため9月下旬より本園にて勤務しています。

○赤い羽根の共同募金のお願い

今年も『赤い羽根の共同募金』を行います。運動会でも募金箱を持って回りますのでご協力のほどお願いいたします。

○安心ネット体験講座について

今年度「板橋安心ネット」の方々が年5回来園し、命の大切さや支援の必要な人たちがいることなどを、子どもたちにわかりやすく理解できるように、紙芝居などを使って話をしてもらっています。軍手をしてシールをはがして貼るなど、障がいの疑似体験なども行っています。

（「板橋安心ネット」とは、障がいのある人が暮らしやすい街づくりを目指し、活動している団体です。）

